

日本の総人口の減少が始まつて数年が経過しました。二〇一五年には、国民の3人に1人が65歳以上、5人に1人が75歳以上という「超・超高齢社会」になると想われています。また、現在と同水準の人口を維持できるのは、東京と近郊の首都圏と沖縄等数県のみ。長野県を含む大半の県は、軒並み人口を「縮減」の勢い推定されています。

田中地区に在住の小川数由の年少人口の変化はわざと大きくねつせんが、区あるじせ常委会単位でみると大きく減少するひいのがねつせん。一方、高齢者は確実に増加します。

国は増加する社会保障費を削減するため、医療・介護をはじめとする分野の歳出削減をしていましたが、「保育園落ちた」の声に耳を傾け歳出のあり方を変えるため、地方の声を国に届けて欲しいと願っています。



大門 美喜世さん
渡辺 わたなべ



広丘吉田
おぎなさ たつと
立人さん
荻無里

市民の相

相談窓口

現在、塩尻市内には、子育て支援センターや子育て広場などがあり、親子同士の交流の場は充実しています。その一方で、これら職場へと考えた時、保育園が定員いっぱいでも入園するひとびとがいる、未満児の保育料が高く、預かるひとびとができないなど、働いたる親にとって大きなハーメルとなっています。

また、市内には、出産できる施設が無く、出産をするには不便な地域となつてあります。行政が積極的に働きかけて、市内でも出産できる施設を整備していただきたいと思つております。安心して出産・子育ていただける環境につなげたいが、子育て世代の切なる願いです。

市議会レポート

断層を実際の写真を見ながら説明していただきました。なかなか地盤に現れるが、軟弱な地盤の場合は、地表に現れる活断層の位置が特定されてしまうことなどに触れ、全ての活断層の位置が特定されているわけではないことを改めて確認できました。

議員研修会を開催 (平成29年1月20日)

講演 「塩尻市じんの周辺地域の地質環境と予想される地震災害」

講師 大塚 勉氏

この講演の内容を生かし、か分かっている震災に対する減災への施策の提言を行つなど、災害に強い地域をつくり上げていきたないと感じます。

議員研修会は、議員の資質向上と政策立案能力の向上等を図るために毎年開催しているもので、本年度は信州大学教授の大塚勉先生からの講演をいただきました。

大塚先生は、昭和62年に理学博士の学位を取得され、現在は信州大学の全学教育機構教授を務められ、主に地質構造の解説とともに形成過程を明らかにする「構造地質学」を研究されています。



議員研修会の様子

断層を実際の写真を見ながら説明していただきました。なかなか地盤に現れるが、軟弱な地盤の場合は、地表に現れる活断層の位置が特定されてしまうことなどに触れ、全ての活断層の位置が特定されているわけではないことを改めて確認できました。

◆ 最近、「付度」と云ふ言葉が注目されています。早くも今年の流行語大賞の候補だとか。辞書によると、付度とは他人の心中を推しはかるいじだそつじぬる。相手を思い気配りかねいじは必要だが、気を回し過ぎないことも大切で、その度合いは実に難しい。

◆ 3月は卒業シーズン、旅立つの時もある。心も体も立派に成長した姿に誰もが応援のエールと拍手を送り、未来の活躍を願う。一方、子ども達を取り巻く貧困は日本全体の問題である。本市では29年度から本格的に対策が始まるが、実効性に期待したい。

◆ 平成28年度、行政視察に53団体が来塩した。有害鳥獣対策、市民交流センターに関心が寄せられている。ともに自らのために議論を重ね取り組んできたことだ。桃李の言はされども下自ら蹊を成す。睿智を集め最善をつくす、これが最高の宣伝ではないか。

議会基本条例推進委員会 広報部会

◎山口 恵子 ○篠原 敏宏
横沢 小澤 彰一 平間 正治
英一 丸山 寿子 ○副部会長
○副部会長